

# La infinita suerte de Esperanza Aguirre

IGNACIO ESCOLAR

PÚBLICO, 1.04.09

Dentro de lo malo, Rajoy ha tenido suerte. El último auto del juez Baltasar Garzón llegó hoy y no ayer, por lo que se libró así de acudir a Tengo una pregunta para usted con el tesorero del partido recién acusado de cobrar de Francisco Correa 1.353.000 euros. De ser cierto, estaríamos ante el mayor escándalo en el PP desde que otro tesorero, Rosendo Naseiro, fuese acusado de corrupción.

Con este auto, Garzón se despide del caso. Pero lo deja en un punto donde muchas evidencias serán difíciles de esconder. “Una cosa es que haya corrupción, otra que te toquen al tesorero, que es el cerebelo del partido”, decía hace unos días un miembro de la dirección del PP: “Si tocan a Bárcenas, la cosa cambia”. Y la cosa ha cambiado mucho, a peor para el PP.

Pero si Rajoy al menos ha sido afortunado con la fecha, la suerte de Esperanza Aguirre es aún mayor. Que Garzón enseñe sus pruebas contra el tesorero del PP es una noticia tan importante que esconde otra también relevante: la estrecha relación de Correa con el Gobierno de Madrid. Un diputado es anécdota. Dos diputados pueden ser casualidad. Tres diputados marcan tendencia... y son tres los diputados autonómicos de Madrid acusados, ya no por Garzón, sino por el Tribunal Superior de Madrid. Y ninguno de ellos piensa dimitir.